
Travaux d'Histoire : Exposés et Contrôles

Numéro d'inventaire : 2015.8.1497

Auteur(s) : Monique Barbis

Type de document : travail d'élève

Période de création : 2e quart 20e siècle

Date de création : 1946 (entre) / 1947 (et)

Matériau(x) et technique(s) : papier

Description : Lot de copies doubles et simple. Réglure Seyès (sauf 2015.8.1497 (5) : réglure petits carreaux). Ecriture à l'encre bleue. Corrections, appréciations et notes de l'enseignant à l'encre rouge.

Mesures : hauteur : 22,2 cm ; largeur : 17,2 cm

Notes : Comme indiqué sur ces copies, il s'agit là d'exposés et de devoirs d'Histoire réalisés par cette élève quand elle était en classe de Seconde : 2015.8.1497 (1) : "Histoire", "Exposé" sur "Pierre le Grand" (9 p.) 2015.8.1497 (2) : Contrôle sur la révolution française (2 p.) 2015.8.1497 (3) : "Cause / Domaines de l'expansion coloniale française sous le Second Empire" (2 p.). 2015.8.1497 (4) : "Exposé d'Histoire" sur "Watteau" (3 p.) 2015.8.1497 (5) : "Devoir d'Histoire" : "La Noblesse pendant la première moitié du XVIIe siècle" (3 p.) 2015.8.1497 (6) : "Histoire", "Exposé" sur Wallenstein" (4 p.)

Mots-clés : Histoire et mythologie

Filière : Lycée et collège classique et moderne

Niveau : 2nde

Autres descriptions : Nombre de pages : Non paginé

Commentaire pagination : 23 p.

Langue : Français

Monique BobisHistoirejeune
R 1Rospoté : Pierre le Grand

C. peu jés dans le même temps où naissait le royaume de Prusse, un autre événement attirait l'attention de l'Europe " la révélation soudaine de la puissance russe ". Par une œuvre double de conquêtes et de réformes, un souverain de génie, Pierre le Grand (1682-1725) réussissait à faire de la Russie jusqu'à la fin du XVIII^e une grande puissance européenne.

Pierre le Grand appartenait à la famille des Roumanoff qui s'éleva sur la Russie pendant 300 ans de 1613 à 1917. Le fondateur de la dynastie Michel Roumanoff devenu par alliance d'Autriche le terrible avait été élu tsar après une longue cécité qui lui a été appelée le temps des troubles (1598-1613) Les Premiers Roumanoff furent dans une certaine mesure les précurseurs de Pierre le Grand. Le fils de Michel Alexis (1645-1663) s'efforça